

## **Bilanz nach einem halben Jahr Wunderbar Unverpackt**

Am Samstag, den 3. Juni 2017, gibt es Wunderbar Unverpackt, Braunschweigs ersten Unverpackt-Laden, nun schon ein halbes Jahr.

Plastikfrei und bedarfsgerecht Bio-Produkte einkaufen ist das Motto des Unverpackt-Ladens von Denise Gunkelmann in der Fallersleber Straße 36.

„Nicht nur Wunderbar Unverpackt, sondern auch jeder einzelne Kunde konnte in den letzten 6 Monaten so schon einen großen Beitrag zum Umweltschutz durch die Reduzierung des Plastikmülls sowie zur Ressourcenschonung beitragen“, bemerkt die 27-jährige Inhaberin Denise Gunkelmann. Da die Kunden nämlich nur die Mengen mitnehmen, die sie wirklich benötigen, landen weniger Lebensmittel im Abfall.

Die engagierte junge Frau freut sich, dass es so viele umweltinteressierte Bürger in Braunschweig und Umgebung gibt. Fast pünktlich zum halbjährigen Jubiläum gab es sogar den 10.000sten Einkäufer. Wunderbar Unverpackt hat schon sehr viele Stammkunden und es kommen jeden Tag neue Kunden dazu, die sich das Konzept des unverpackten Einkaufens einmal selbst anschauen und praktizieren wollen. „Ich freue mich über jeden Einzelnen und hoffe, dass ich noch mehr Menschen für diese umweltfreundliche Art des Einkaufens begeistern kann“, so Denise Gunkelmann.

Doch wer noch nicht bei Wunderbar Unverpackt war, kann sich einen Einkauf dort vielleicht noch nicht ganz vorstellen. Kunden bringen entweder ihre eigenen Behälter mit – z.B. Gläser, Dosen oder Stoffbeutel – oder kaufen diese direkt im Laden. Diese wiegen sie dann selbständig auf einer Kunden-Waage im Laden ab. Anschließend können sie sich jeweils die ausgewählten Artikel in der gewünschten Menge abfüllen. An der Kasse wird das Gesamtgewicht gewogen und das Leergewicht abgezogen, sodass der Kunde wirklich nur das bezahlt, was in seinem Behälter ist.

Das Team von Wunderbar Unverpackt arbeitet jeden Tag an der Weiterentwicklung des Konzepts und der Verbesserung des Einkaufserlebnisses.

Beispielsweise kann man jetzt auch draußen sitzen und neben dem üblichen Kaffee auch frisch gepresste Säfte oder andere sommerliche Getränke genießen. Darüber hinaus gibt es freitags und samstags frisch gebackenen Kuchen.

